

MAIS LA JUSTICE VEILLE

Inculpés pour avoir "dégradé" un mur... déjà dégradé ?

NON ! inculpés en fait pour avoir dit la vérité !

Inculpés comme tous ceux qui partout se révoltent contre l'ordre établi : à BREST un militant paysan et un militant maoïste déjà condamnés; à RENNES, 3 autres jeunes chômeurs inculpés pour avoir manifesté contre la chômage (l'un d'eux est encore en prison).

Inculpés par une justice au service de cet ordre.

Quelle sera la condamnation ?

Nous l'apprendrons le Mardi 11 avril, mais nous savons déjà que ceux que la justice condamne, ce sont les militants révolutionnaires ouvriers et paysans, les jeunes immigrés et non les trafiquants de drogue, les escrocs de l'immobilier, et autres exploités.

LA JUSTICE EST DE CLASSE

Elle protège les tenants de l'argent

Elle réprime ceux qui luttent pour renverser ce régime pourri et ses chiens de garde.

HALTE AU CHOMAGE !!!

A BAS LA JUSTICE DE CLASSE !!!

SOUTENEZ LES 3 CAMARADES INCULPES !!!

MEETING CONTRE LA REPRESSION

FACULTE DE LETTRES : Avenue Le Gorgeu

LE MARDI 11 AVRIL A 20 H 30